

# Der Förderverein der Friedrich-Ebert-Oberschule e.V.



hat seit seiner Gründung im Jahr 2002 mit den Beitragszahlungen seiner Mitglieder und Spenden die Schule und damit die Schülerinnen und Schüler in vieler Hinsicht mit insgesamt fast 80.000 € unterstützt. So hat er z.B.

- viele Klassen- und Kursreisen bezuschusst,
- Projekte finanziell unterstützt,
- die Licht- und Tontechnik der Aula finanziert,
- Instrumente für den FB Musik,
- Material für die Physikwerkstatt,
- vier Digitalkameras für den FB Kunst,
- einen CAM-Corder für Darstellendes Spiel,
- sechs DVD-Player,
- zwei mobile Beamer, einen Deckenbeamer,
- ein GIS-Programm Diercke für den FB Erdkunde,
- Bilderrahmen für den Eingangsbereich der Schule,
- einen portablen OH-Projektor für den FB Ge/PW/Ek und
- Ersatzlampen für die Whiteboards bezahlt sowie
- den Dachausbau der Villa (Oberstufenraum) finanziell unterstützt.

Insgesamt hat der Förderverein bisher mit etwa 10.000 € die Teilnahme bedürftiger Schülerinnen und Schüler an Klassen- oder Kursfahrten und für etwa 35.000 € größere Anschaffungen für die Schule ermöglicht.

Der Förderverein der Friedrich-Ebert-Oberschule ist Mitglied im



Für den Förderverein tätige Personen sind über den Lsfb haftpflicht- und unfallversichert.

Stand November 2016